

Eisenfeld und Gurecky setzen Erfolgsserie fort

Nur eine Woche nach ihren Erfolgen in Oschersleben haben Lucas Eisenfeld (Chemnitz / D) und Jakub Gurecky (CZE) in den jeweiligen Klassen beim ADAC Mini Bike Cup 2018 in Bopfingen ihre derzeitige Form unter Beweis gestellt.

In der Einsteigerklasse konnte sich Eisenfeld in beiden Läufen vor Parez Sabri (Lübbecke / D) durchsetzen. In dem 21 Starter umfassenden Feld kam Sabri jeweils als Zweiter vor Petr Trsek (CZE) ins Ziel.

In der Nachwuchsklasse ein ähnliches Bild an der Spitze: Der Vorwochensieger von Oschersleben Gurecky brachte beide Laufsiege mit sicherem Vorsprung ins Ziel. Er musste sich im ersten Durchgang aber zwischenzeitlich Lucy Michel (Elterlein / D) auseinandersetzen, die am Ende Zweite vor Marco Schweizer (Hürben / D) wurde. Im zweiten Lauf gab es die Neuauflage des Duells von Oschersleben. Dabei musste sich Dustin Schneider (Adorf / D) mit Rang zwei zufriedengeben. Hinter ihm und damit zum zweiten Mal auf dem Podium an diesem Wochenende, kam erneut Lucy Michel ins Ziel.

 young generation

 Allianz

 BRIDGESTONE

 MOTUL

 Racing Policy

 Xite

 XLmoto

 DMSB

Intensive Podiumskämpfe in Oschersleben

Beim dritten Saisonlauf der ADAC Kart Masters in Oschersleben sicherte sich Alexander Tauscher (Lanari Racing Team) in der Klasse OK den Sieg im ersten Lauf vor Luke Füngeling (Valier Motorsport) und Tim Tramitz (KSM Schumacher Racing Team / ADAC Kart Junior Team). Im zweiten Lauf kam Tim Tröger (Mach1 Motorsport / ADAC Sachsen e.V.) als Erster ins Ziel und gewann vor Zsombor Kovács (KMS Europe) und André Maticic (Solgat-Motorsport).

Souverän brachte Ben Dörr (TB Racing Team) mit zwei Laufsiegen in der OK Junior Klasse die maximale Punkteausbeute nach Hause. Aus den Positionskämpfen hinter ihm konnte er sich heraushalten. Joel Mesch (KSM Schumacher Racing Team) und Jakob Bergmeister (KSM Schumacher Racing Team) kamen auf die Plätze zwei und drei.

In der Bambini Klasse erkämpfte sich Luca Inderfurth (FS-RL Competition / ADAC Südbaden e.V.) den Laufsieg in Durchgang eins und wurde Dritter im zweiten Lauf. Hinter Inderfurth kamen Mustafa Dalvin und Leon Bauchmüller (RS-Motorsport / AMC Diepholz e.V.) auf das Podium. Den Sieg in Lauf zwei sicherte sich Maxim Rehm vor dem Schweizer Dusan Radivojevic (TR Motorsport), der sich hauchdünn vor Inderfurth behaupten konnte.

Souverän gestaltete Vincent Andronaco (Team Hemkemeyer) sein Wochenende in der Klasse X30 Junioren. Mit zwei Siegen in zwei Läufen ließ er der Konkurrenz keine Chance. Härtester Verfolger war Linus Jansen (HTP Kart Team), der sich gleich zweimal Rang zwei sicherte. Dritte im ersten Lauf wurde Claudia Henning. Im zweiten Durchgang

ging dieser Platz an Tim Hartelt (ADAC Mittelrhein e.V.).

In der Klasse X30 Senioren wird Jan Philipp Springob (HTP Kart Team) seiner Favoritenrolle weiterhin gerecht. Auch in Oschersleben holte er in beiden Läufen den Sieg. Zweiter wurde seine Teamkollegin Luci Trefz (HTP Kart Team), die wie auch der Drittplatzierte Gabriel Streitmatter (TR Motorsport) in beiden Läufen ihre Position festigte.



Matthes gibt in Oschersleben das Tempo vor

In der ADAC Kart Academy war es Piet Matthes (Parolin Deutschland MSR/WST), der sich als Rookie mit zwei Laufsiegen den Tagessieg sichern konnte. Er belegt damit vor Fabio Rauer (KSM Schumacher Racing Team /ADAC Nordrhein e.V.) und Yuri Tenhaeff (RMW Motorsport/ADAC Berlin-Brandenburg e.V.) den ersten Gesamtrang. Rauer gelang im dritten Lauf der Sieg, so dass der Zweikampf mit Tagessieger Matthes nochmals eng wurde. Am Ende trennen die beiden lediglich zwei Zähler.



WM-Wochenende auf dem Sachsenring rückt näher

Vom 13. bis 15. Juli entwickelt sich die Region um den Sachsenring wieder zum Zentrum für Motorrad-WM-Fans. Zum Pramac Motorrad-Grand-Prix von Deutschland auf dem Sachsenring werden wieder tausende Fans mit den Fahrern der drei WM-Klassen (Moto3, Moto2 und der MotoGP) mitfiebern. Dabei zählt das Rennen auf dem Traditionskurs zu den bestbesuchten Veranstaltungen im gesamten MotoGP-Kalender. Mit Marcel Schrötter konnte einer der deutschen Piloten beim Rennen in Assen an diesem Wochenende seine derzeit sehr gute Form bestätigen und wurde Vierter in der Moto2. Er hofft ebenso wie Philipp Oettl in der Moto3-Klasse auf zusätzlichen Schwung beim Heimrennen und auf einen möglichen Podiumsplatz. Neben den Stars aus der MotoGP startet auf dem Sachsenring auch der ADAC Junior Cup powered by KTM, innerhalb Nachwuchsserie findet zudem das Pilotprojekt des ADAC Northern Europe Cup SSP300 für Motorräder aus der Superstock 300-Klasse statt.